

An die Sektionsmitglieder des
SIA Zentralschweiz

Luzern, 14. August 2015

Versand V: Wir sind nach dem Sommer wieder aktiv!

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich möchte nicht schreiben: der Sommer ist vorbei, aber gerne teile ich Ihnen mit, dass SIA ZS nach den Sommerferien so wieder einiges an Aktivitäten geplant hat.

Als Voreinstimmung kann ich daher auf Folgendes hinweisen:

schweizerischer
ingenieur- und
architektenverein

société suisse
des ingénieurs
et des architectes

società svizzera
degli ingegneri
e degli architetti

swiss society
of engineers
and architects

Wie bereits schon angekündigt haben wir am **Samstag 22.08.2015 um 11.11** die Möglichkeit, das neu erstellte **Stadtarchiv Luzern** in Reussbühl zu besichtigen. Das Projekt ist aus einem öffentlichen Architekturwettbewerb hervorgegangen und es ist sicher hoch interessant, dieses kurz vor der Fertigstellung zu besichtigen. Wir haben eine Führung durch das Architekturbüro Enzmann und Fischer organisiert. Wir hoffen natürlich auf zahlreiches Erscheinen.

Wenn alles klappt, haben wir **anfangs September** die Möglichkeit, an einem Baustellenrundgang auf dem **Bürgenstock** den aktuellen Stand der Realisierungen und natürlich auch Infos betreffend den Planungen zu erhalten. Auch hier werden wir sicher rechtzeitig informieren.

Im Weiteren ist voraussichtlich **anfangs Oktober** eine Führung durch das **Hirschmattquartier Luzern** geplant. Die Stadt Luzern wird uns über die **aktuelle** Quartiererneuerung in einem Rundgang informieren. Wir sind gespannt auf erste Resultate, treffen doch hier Hoch- und Tiefbauarbeiten aufeinander. Auch hier werden selbstverständlich noch weitere Infos und eine definitive Einladung folgen.

Am 4.11.2015 ist eine vom SIA-CH organisierte Filmveranstaltung im Bourbaki – Kino geplant. Der SIA-CH schreibt darüber:

„The Wounded Brick“ ist ein Filmessay über Visionen, Hoffnungen und Scheitern bei der Suche nach menschengerechter Wohn- und Stadtgestaltung. Die Filmemacher Sue-Alice Okukubo und Eduard Zorzenoni treffen auf renommierte Architekten, Stadtplaner, Soziologen und Betroffene des Erdbebens in den italienischen Abruzzen. Die Zerstörung von kollektiver kultureller und historischer Identität steht metaphorisch für die internationale Problematik der Balance zwischen alter und moderner Baukultur.“

Die Veranstaltungsreihe steht unter dem Motto „Haus – Stadt – Mensch“ und bietet die Gelegenheit, mit einem interessierten Kinopublikum ins Gespräch über Baukultur zu kommen. Anschliessend an den Film werden wir eine Podiumsdiskussion organisieren. Auch hier folgen natürlich noch weitere Infos.

Und nicht zuletzt wird natürlich wie angekündigt am **11.11.2015 um 18.00** die diesjährige **Generalversammlung des SIA ZS** stattfinden. Der Ort wird wieder einmal ein SIA ZS – Klassiker sein und auch das Rahmenprogramm wird dem Veranstaltungsort und einem aktuellen Thema der Zentralschweiz gerecht. Dies soviel zu unserer GV, die definitive Einladung mit genaueren Details folgt mit dem Versand im Oktober. **Aber tragen Sie doch einmal das Datum fett unterstrichen in Ihre Agenda ein.**

Diese Veranstaltungshinweise also als Vorinformation, Programmänderungen vorbehalten. Ich hoffe natürlich auf möglichst viele Interessierte und entsprechend auf ein zahlreiches Erscheinen.

In diesem Sinne grüsse ich freundlich

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'P. Bisang', written in a cursive style.

Patrik Bisang, Präsident SIA Zentralschweiz